
Gneralversammlung

  

Nachdem die Jahreshauptversammlungen des Kulturkastl 2020 und 2021 wegen der
Corona-Situation ausfallen mussten, waren alle froh, dass in diesem Jahr endlich wieder eine
Generalversammlung stattfinden konnte. Das zeigte sich auch daran, dass so viele Mitgliedern
an diesem Abend in den Forsthof gekommen waren.      

  

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Dr. Anita Meier verlas die Schriftführerin Birgit
Geitner das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019.

  

Der Bericht der Vorstände begann damit dass die Vorsitzende Anita Meier erklärte, in Zukunft
nicht mehr für dieses Amt zu kandidieren. Aus diesem Anlass gab sie einen kurzen Rückblick
auf ihre Zeit im Kulturkastl, für das sie seit der Gründung im Jahr 1996 im Vorstand war,
anfangs als Schriftführerin, seit inzwischen 10 Jahren als Vorstand. Sie dachte dabei an viele
große Highlights im Vereinsleben, die sie in diesen Jahren erleben und mitgestalten durfte.

  

In diesem Rückblick erinnerte sie an das wunderbare Gründungsfest, das Kastler Recht, das
Lagerleben bei den Schweppermannspielen, tolle Theateraufführungen unter der Regie von
Lisa Mahlein, Hermann Forster und Christian Hartinger, und die „bunten Abende“ von Hermann
Forster.

  

Theaterfahrten nach Regensburg und Nürnberg waren manchmal skurill aber immer sehr
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erfolgreich und die Wochenendfahrten, die der Peter Gemeinhardt seit vielen Jahren so perfekt
organisiert sind ohnehin regelmäßig ausverkauft. 

  

Es konnten große Künstler engagiert werden, wie zum Beispiel die Biermösl Blosn mit Gerhard
Polt, Dieter Hildebrandt, Zither Manä. Mahlprimeln, Tiger Willy, Göttler und Raith, die
Wellbappn, das Eich als Kabarettist und als Stefan Eichner spielt Reinhard Mey, eine
unvollständige Aufzählung.
 Das Ballhausorchester, die Raith Schwestern, und zuletzt Pam Pam Ida und Helmut A. Binser
waren im Kirwazelt besondere Highlights. 

  

Als letzter Künstler war Sepp Raith angekündigt für Ende März 2020 .
 Diese Veranstaltung ist dann leider dem Corona Lockdown zum Opfer gefallen, ebenso die
Jahreshauptversammlung 2020 und dann auch die von 2021 und diverse andere Events. 

  

Sie erinnerte noch einmal an großen ehemaligen Vorstände Hermann Forster und Markus
Schuller, die leider viel zu früh verstorben sind, ohne die es den Kulturverein aber nicht geben
würde und ohne die der Verein auch nicht so erfolgreich geworden wäre.

  

Zum Abschluss bedankte sich Anita Meier noch einmal bei allen Vorstandsmitgliedern und
Helfern, die sie in den vergangenen Jahren begleitet haben und den Verein zu dem gemacht
haben, was er heute ist.

  

Danach gab Daniela Schuller einen kurzen Ausblick auf die geplanten kommenden
Veranstaltungen. 

  

So ist zum Beispiel eine Fahrt nach Nürnberg ins Musical „Hairspray“ geplant, im Sommer ein
Besuch des „Further Drachenstichs“ und im Herbst eine Wochenendfahrt mit 2 Übernachtungen
nach Quedlinburg und Wernigerode und die Ausstellungen der Kastler Kunst Tage im
Steinstadel. Wie jedes Jahr soll auch wieder die Lichtmesswanderung stattfinden.

  

Nach dem Bericht der Vorstände folgte der Kassenbericht von Klaus Hiller. Boris Graf hatte im
Vorfeld die Kasse geprüft und bescheinigte dem Kassier eine hervorragende Kassenführung,
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bei der jede Buchung nachvollziehbar und nachweisbar war. Darauf wurde auf Antrag die
Vorstandschaft entlastet.

  

Peter Gemeinhardt stellte die geplante Wochenendfahrt nach Quedlinburg vor, die vom 30.
September bis zum 2. Oktober stattfindet.

  

Hilde Forst berichtete über die Kastler Kunst Tage die ebenfalls im Herbst von 23. September
bis zum 9. Oktober im Steinstadel zu sehen sind.

  

Nach einem gemeinsamen Abendessen standen die Neuwahlen auf dem Programm, bei der
diesjährigen Generalversammlung des Kulturkastl wohl der wichtigste Tagesordnungspunkt. 

  

Nachdem die bisherige Vorsitzende Dr. Anita Meier nicht mehr zur Wahl stand, galt es einen
neuen Vorstand zu finden. Nach einigen Diskussionen wurde Daniela Schuller als erster
Vorstand und Hubert Prinz als zweiter Vorstand gewählt. Kassier bleibt Klaus Hiller und
Schriftführerin Birgit Geitner. Theresa Meier, Ramona Kremser und Rosi Gimpl wurden zu
Beisitzern gewählt. Als Kassenprüfer wurden Boris Graf und Matthias Droll gewählt.

  

Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich Daniela Schuller mit einem Blumenstrauss bei
Anita Meier für für ihre langjährige Arbeit im KK und für die die schöne gemeinsame Zeit im
Vorstand.
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